

# *Confirman primer caso de Zika en Japón*

---



La Habana, 25 feb (RHC) El Ministerio de Sanidad, Trabajo y Bienestar de Japón confirmó este jueves el primer caso de Zika en el país.

La institución sanitaria explicó que un joven residente en la prefectura capitalina de Kanazawa acudió al hospital con fiebre y erupciones cutáneas tras regresar de Brasil, y dio positivo en el examen de Zika.

Según el reporte publicado por la cadena NHK, el adolescente -sin mencionar su nombre- se encuentra en condiciones estables y se recupera en su domicilio.

La entidad sanitaria japonesa desplegó desde hace más de un mes una campaña preventiva para evitar contagios en el país del mal propagado por mosquitos *Aedes aegypti*, transmisores además del dengue y el chikungunya.

En 2013 se detectaron en Japón tres casos del virus, una pareja proveniente de Bora Bora y un hombre que volvió de la isla tailandesa de Koh Samui.

La Organización Mundial de la Salud reveló que alrededor de 20 países -mayormente latinoamericanos- decretaron zonas de riesgo de contagio por la enfermedad, que provoca fiebre, ojos enrojecidos, erupción cutánea y dolor muscular y articular. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/85285-confirman-primer-caso-de-zika-en-japon>



**Radio Habana Cuba**